

Artikel vom 28.02.2024

aus dem Stadtrat

Antrag auf Durchführung eines Ratsbegehrens zum Thema Fronhof



Interfraktioneller Antrag auf Durchführung eines Ratsbegehrens nach Art. 18a Abs. 2 GO zum Thema Fronhof

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Werner,

im Namen der Stadtratsfraktionen CSU, Freie Wähler und Bündnis 90/Die Grünen stellen wir den Antrag auf Durchführung eines Ratsbegehrens nach Art. 18a Abs. 2 GO. Inhalt des Ratsbegehrens soll die Durchführung des geplanten Umbaus der Alten Amtskellerei zu einem kulturellen Zentrum sein. Die Fragestellung des Ratsbegehrens lautet:

„Sind Sie für den Umbau der Alten Amtskellerei entsprechend dem vorgestellten Nutzungskonzept zu einem modernen Kulturzentrum (Bibliothek, Kommunikationsflächen, Multifunktionsräume, Museum) für alle Altersgruppen, bei einer zu erwartenden Förderung von mind. 60 % der förderfähigen Kosten (voraussichtlich 80%)?“

Begründung:

Der Fronhof in Mitten der Stadt ist das älteste Steingebäude auf dem Stadthügel. Nach mehreren privaten Umbau- und Umnutzungsversuchen erwarb die Stadt das Anwesen und begann mit den Planungen für eine Nachnutzung.

Das Nutzungskonzept, welches der Stadtrat im Mai 2019 einstimmig beschloss, wurde in die Planungen aufgenommen. Es sieht neue Räumlichkeiten für die Stadtbibliothek, Ausstellungsflächen sowie Begegnungs- und Multifunktionsräume und ein Café vor.

Das neugeschaffene Kulturzentrum mit seinen vielfältigen Angeboten wird ein Frequenzbringer und auch über die Stadtgrenzen hinaus bekannt. Grundlage der Entscheidung ist das seit einem Jahr entwickelte Planungskonzept mit einem Kostenvolumen von 20,3 Mio. Euro.

Diese Zukunftsinvestition ist auch unter dem Gesichtspunkt einer verantwortungsvollen Haushaltsführung für die Stadt finanzierbar.

Wir bitten diesen Antrag in einer der nächsten Stadtratssitzungen zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

Bastian Steinbach
Fraktionssprecher CSU

Viola Neugebauer
Fraktionssprecherin FW

Angelika Högn-Kößler
Fraktionssprecherin B90/Die Grünen